

Foulées LCL - Ville de Bayeux Un palmarès renouvelé

Geoffrey Le Déan a battu Habtamu Kassahun.



Le 10 km La Manche Libre et le semi-marathon Alain Bucharth des 33^e Foulées ont vécu quatre victoires inédites.

Les foulées LCL - Ville de Bayeux ont remporté un 33^e succès dimanche 19 mars, avec 3 083 participants au départ. "Nous ne battons pas le record de l'an dernier mais nous dépassons encore une fois la barre des 3 000 engagés et c'est très satisfaisant dans de telles conditions météo", se félicite Daniel Gooderidge, président du comité d'organisation.

"Momo" gagne encore

Sur le plan sportif les coureurs ont offert du beau spectacle, Clothilde Sénier (USM Vire) remporte l'épreuve de la "Reine Mathilde", la junior boucle les 5 km en 20'02. Le 10 km La Manche Libre a ajouté deux nouveaux noms à son palmarès. Chez les hommes, Geoffrey Le Déan (Ea Mondeville Hérouville) s'impose en 31'29 après une très belle bagarre avec Habtamu Kassahun (Athletic Sportif Maher). Chez les femmes, Samira Mezghrane-Saad, double championne de France du 10 km et sur 5 000 m piste et sélectionnée trois

fois en équipe de France, se classe 26^e de la course en 34'38. A noter, la nouvelle victoire de Mohamed Serbouti (Run And Freedom) qui monte sur le podium et termine premier vétéran en 32'11.

Sur le semi marathon Alain Bucharth (21 km), Waiyaki George Njoroge n'a laissé aucune chance à la concurrence. L'athlète avait creusé l'écart dès le premier kilomètre. Il s'impose en solitaire avec un nouveau record sur l'épreuve puisque le Marathonien clôture la course en 1h 03' 55 reléguant Joseph Kilu et Jackson-Omwoyo Onami à 5 minutes.

"Je suis venu à Bayeux pour gagner, dès le départ je savais qu'il fallait que je maintienne une certaine allure si je voulais battre le record, malgré le vent qui soufflait fort sur certaines parties du circuit j'ai réussi à conserver ma moyenne me permettant de m'imposer seul", explique le vainqueur de l'épreuve. 18^e en 1h 18' 55, l'athlète de Neuilly sur Marne, Zenash Gezmu remporte la course chez les femmes devant Elodie Navarro.



Le kenyan Waiyaki George Njoroge signe le coup d'éclat du jour en remportant le semi marathon Alain Bucharth en solo, en battant le record de Loïc Letellier et en reléguant ses concurrents à 5 minutes.



Le podium féminin du 10 km La Manche Libre

Samira Mezghrane-Saad inscrit son nom pour la première fois au palmarès du 10 km La Manche Libre en devançant la Caennaise Maéva Danois et la Bayeusaine Bérénice Victoire-Féron.



Semi-marathon Alain Bucharth

Ils étaient plus de 600 à s'élancer sur le semi marathon qui a vu briller trois Kenyans sur le podium et un record de l'épreuve en 1 h 03' 55.



Mohamed Serbouti

"Momo", le chouchou du public bayeusain a remporté le classement vétéran du 10 km La Manche Libre. Sa douzième victoire en 19 participations.



Le 10 km La Manche Libre a séduit 990 coureurs

Une fois encore, le 10 km est la course la plus populaire de la journée avec près d'un millier de participants, soit un tiers de la participation totale et presque autant que les neuf courses enfants.